



Este fin de semana se disputará la tercera fecha del Campeonato Misionero de Automovilismo en Pista en el Autódromo Ciudad de Apóstoles. Será la primera visita a trazados sobre tierra de la temporada, por el cual los distintos equipos preparan una puesta a punto distinta y la expectativa crece esperando una gran cantidad de público.

En las últimas fechas (en Oberá y Posadas) tuvo un crecimiento notorio al parque de autos con más de 50 autos.

### **Miércoles de lanzamiento en Posadas y en Apóstoles**

Lanzamiento de la 3ra fecha del Campeonato Misionero de Pista se realizará este miércoles 9,30 en sala de prensa de Casa de Gobierno (Posadas) con presencia de las autoridades del Auto Club Apóstoles, la FeMAD, AMPPAC, representantes de la Municipalidad de Apóstoles y los pilotos que será protagonista en esta fecha, la primera sobre tierra en Apóstoles.

El miércoles por la noche, a las 20.15, conferencia en Apóstoles con los medios locales, las autoridades de la Municipalidad de Apóstoles de la FEMAD, AMPPAC y del club organizador, Auto Club Apóstoles.

Al término de las mismas se servirá un ágape para los presentes.

